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! ! ! !如果不是山东鲁能在上半场
的肆意挥霍，就不会留给申花喘息
的机会。一个球的落后，让申花更
衣室在中场休息时热闹了起来：变
阵！!"分钟的调整，使得球队在下
半时焕然一新，巴蒂斯塔用神奇的
变阵换来了惊天逆转。
“换人就是一场赌博，有时候

能成功，有时候会失败。”显然，昨
晚巴蒂斯塔的豪赌，收获了成功，
上半时足够狼狈的申花，在下半场
完成了逆袭。

翻看整个上半场，鲁能贡献了
#$ 次射门，申花则只有可怜的 %

次。而在控球率上，鲁能更是达到
了 &'(')，在场球迷一度都觉得，这

样一边倒的比赛已经失去了悬念。
幸好半场哨响时，肆意挥霍机

会的鲁能只取得一个进球，这或许
就是天意。中场休息，巴蒂斯塔一
进更衣室便在战术板上捣鼓起
来———托兰佐换下战怡麟，王寿挺
拉回右后卫，戴琳踢中后卫，李建滨
打到左后卫……这样的半场变阵
幅度，在申花队史上都极为少见。

下半场开场，呈现在球迷面前
的，好比一出“乾坤大挪移”，“确实
有些吃惊，这个（右后卫）位置我在
申花从来没踢过，只是以前在河南
踢过一两次。”从后腰换到右后卫
的王寿挺告诉记者。对此，巴蒂斯
塔解释，柏佳骏受伤后，不得已让
宋博轩暂时客串，下半时把王寿挺
放到右后卫，后防线也换回了清一
色的防守球员。

再看进攻端，托兰佐上场后
弥补了莫雷诺前 *"分钟稍显低迷
的状态，“菲拉斯速度很快，托兰佐
上场后可以进一步吸引对手拉开
空当，让菲拉斯找到机会。”巴蒂斯
塔称。果不其然，下半场的 #个进
球中，就有托兰佐的穿针引线，以

及哈蒂布的致命一击。
当然，球员给力的发挥，也有

赖于欠薪危机的暂时解除，球队空
前的齐整，让巴蒂斯塔得以有牌可
打；未来想要重整旗鼓的申花，缺
不了方方面面所营造出的和谐与
安定。 本报记者 许明

! ! ! !“菲拉斯！菲拉斯！”昨晚的虹口，呼喊声
响彻全场，菲拉斯·哈蒂布再次成了拯救球
队并完成逆转的英雄。至今 *场比赛拿到 %

场最佳，申花的 "个进球中，他更是踢进 %

球，并助攻了另外 #球……这便是哈蒂布交
出的前五轮成绩单。昨天深夜，回到住所的
他接受了本报记者的电话专访。

记者!帮助球队完成大逆转"赛后一定

去大吃了一顿吧#

哈蒂布!不不，我约了安塔尔（山东队黎
巴嫩外援）吃饭，也算叙叙旧吧。我们以前在
西亚踢国家队比赛时经常碰面，他在西亚也
是顶级球员，当然我要比他更出名点（笑），
我们的国家队可比黎巴嫩强多了。
记者!换了发型是不是也带来了好运气$

哈蒂布!哈哈，来中国这么久我都没有
理过发，头发长了不少，我就想换造型，最后
决定把它给拉直了，前后弄了 #次才搞定，
背后看上去是不是挺像巴蒂斯塔的？

记者!谈谈和山东的比赛吧%你几乎靠

一己之力赢了比赛&

哈蒂布!也不能这么说，我总是说这是
全队的功劳，我只是完成了最后一击而已。之
所以能逆转，我们下半时的防守也做得很好，
这不仅仅是后卫的功劳，全队都在参与防守，
另外我们的守门员今晚可是世界级的。

记者! 球队上半场的表现其实并不好"

中场时主教练交代了什么$

哈蒂布!教练在中场休息时做了很多调
整，不仅是对一些球员位置上的调整，他还
告诉我们要踢得更强硬些，更有侵略性些。

记者!还记得对手防守你的 !号'杜威(

吗# 叙利亚队与中国队比赛时%你踢进过他

犯规带来的点球&

哈蒂布!是吗？我只记得那场比赛我们 %比 #赢了，上半场
就有 #个点球，看来今晚他又没看住我。

记者!下一场申花对手是新的领头羊)青岛(%会不会感觉

很困难$

哈蒂布!是的，我听说了，下一场又是一个很强的球队，但我
很享受这样的比赛，会吸引很多人的关注，这也让我更兴奋了。
记者!听说球队已经解决了欠薪问题%是这样吗$

哈蒂布!对，问题暂时解决了，%名外援也都上场了。过去两
场我们遇到了很多困难，他们的回归对球队很重要。当然，我和
巴蒂斯塔一样，得下周才能拿到钱。（笑）
记者!球队目前的 "个进球%都与你有关%觉得自己发挥了

全部能量了吗$

哈蒂布!肯定没有到百分之百吧，我还需要更多的时间，这
还不是最好的我，等着瞧吧！ 本报记者 许明

! ! ! !什么叫一场“闷战”？广州
富力与上港集团昨天下午这
场 +比 +的平局，就是最好的
体现。

两支球队都踢得格外小
心谨慎，囤重兵于后场，谁也
不敢豁出去———联赛迄今一
场未胜的富力在主场输不起，
上港集团也忌惮对手锋线上
雅库布这样的强力中锋。于是
乎，整场比赛变成了“消耗
战”，射门寥寥，稍有威胁的甚
至几乎没有。富力倒是踢进了
俩，不过都是越位，等于白进。

在一个温暖的下午，看这
样一场沉闷的比赛，很容易让
人打瞌睡。好在，能够从客场
全身而退，对上港集团队来说
也算是个能接受的结果。少帅
高洪波赛后就表示，“球员在
不断进步，拿到 ,分教练组非
常满意。”

其实，从上一场与长春

亚泰的比赛就能看出上港集团
队的变化，他们变得更加务实
了。以老帅根宝的要求，他对
外一直强调的是，不仅要重结
果，更要重过程，因为“最终的
目的是要出球星出人才”。这
一点，在首轮与国安的比赛中
体现得淋漓尽致，“一年级生”
上港在场上完全占据控球的
优势，甚至比老牌劲旅国安看
上去更像是一支强队。结果怎
样？被人用一个 *比 ,打得鼻
青脸肿。
既能赢球，又踢得漂亮，这

是全世界教练的希望，但也得
有足够的本钱。很显然，吃了
亏的徐根宝也在思变。上轮 $

比 +领先亚泰之后，球队便早
早开始收缩防守，保住了一场
胜利。昨天战富力，奉行的也
是防守至上，在进攻上投入的
兵力非常有限，场面自然也好
看不到哪去。 本报记者 关尹

! ! ! !本报讯（记者 钟喆）今晚，申鑫
客场挑战国安，主帅朱炯的希望是带
分回家。
因为亚冠和中超双线作战，北京

国安在今晚的比赛中将大幅度调整阵
容。主帅斯塔诺透露，“球队此前的赛
程比较密集，队员都很疲劳，所以这场
比赛我将进行比较大的轮换。特别是

经常打满 -+分钟的老将会在场下休
息。”这样一来，从人员调配上，申鑫有
一定优势。
今晚，凯萨的表现将决定申鑫的

命运。在前 *轮比赛中，球队“最后一
击”依然是个难题。巴乙金靴凯萨在逐
渐融入球队，但离外界的期待还有差
距。不过，对于申鑫的外援，国安主帅

斯塔诺很忌惮。“申鑫今年有 *名来自
巴西的外援，实力都不俗，他们不是只
会防守，不会争胜的球队，所以明天的
比赛会是一场对攻战。”
申鑫队此前在工体从未拿走过分

数，目前球队在积分榜上只有 $分，处
境尴尬。朱炯昨天表示，“工体有北京
球迷狂热的支持，增加了我们的比赛
难度。但我相信随着比赛进程，球队的
状态越来越好，申鑫争取能够带分回
家。”

神奇变阵 惊天逆转
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过程难看不要紧
拿到分数最开心
上港队变得越来越务实

! ! ! !上视五星体育频道今天

$%时 &'分将转播中超北京

国安与上海申鑫比赛实况"

($时 &'分将转播英超斯托

克城与曼联比赛实况"(&时

将转播英格兰足总杯半决赛

切尔西与曼城比赛实况#

央视五套今天 $%时 &'

分将转播中超贵州人和与江

苏舜天比赛实况"($ 时 &'

分将转播意甲卡利亚里与国

际米兰比赛实况#
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! 哈蒂布再次成为拯救申花的球星 本报记者 周国强 摄

!球队逆转%球迷喝彩 记者 周国强 摄

! 申花门将王大雷为球队逆转叫好 本报记者 周国强 摄
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